

Für den Rigi Cup 2024 in Oberarth durften wir den Transport der Waren organisieren und ausführen.



320 Kunstturnerinnen starten in Oberarth

Der DTV Küssnacht organisiert einen Qualifikationswettkampf für die Schweizer Meisterschaft der Juniorinnen.



Die Kunstturnerinnen mit Cheftrainerin Anita Sidler.
Bild: PD

Am 18. und 19. Mai treffen sich die Kunstturnerinnen aus der ganzen Schweiz in der sensationellen Infrastruktur der Dreifachhalle Allmig. Die Kunstturnerinnen des DTV Küssnacht haben sich ziemlich kurzfristig entschieden, einen grossen Wettkampf gemäss Bestimmungen des Schweizerischen Turnverbandes auf die Beine zu stellen. Die über 320 angemeldeten

Turnerinnen aus allen Programmen dürfen sich auf einen gut organisierten Anlass freuen.

Die Turnerinnen des Organisationskomitees konnten in der ersten Saisonhälfte zahlreiche gute bis hervorragende Resultate erzielen. Einige sind auf bestem Weg, sich für die Schweizer Meisterschaft der Juniorinnen Anfang Juni in Frauenfeld zu qualifizieren. Diese stellt für die Vereins-

turnerinnen den Saisonhöhepunkt dar. Am Pfingstwochenende in Oberarth ergibt sich nun die Möglichkeit, die Mädchen und jungen Frauen direkt vor Ort anzufeuern und sich anschliessend mit feinen Köstlichkeiten der Festwirtschaft zu stärken. Das Organisationskomitee freut sich auf zahlreiche Zuschauer und Zuschauerinnen auf den Tribünen. (pd)

